

La Asociación de Diabéticos de Móstoles organiza una representación teatral solidaria, con el apoyo del Ayuntamiento

Fecha de publicación: 25/02/2017 0:00

Descripción:



Este viernes tuvo lugar un acto solidario organizado por la Asociación de Diabéticos de Móstoles y el Ayuntamiento, en el Teatro Villa de Móstoles. En el mismo se representó la obra `El alma buena de Sezuán`, de Bertolt Brecht, a cargo de la compañía Katharsis Teatro Universitario (Universidad Complutense de Madrid), en donde las personas asistentes disfrutaron de la misma a cambio de la donación de productos de aseo personal, con destino a la Asociación Punto Omega. Al acto acudió se representó A la representación asistieron las concejalas de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, Educación, Isabel Cruceta y Régimen Interior, Susana García.